

## **P-K-2 Anahita Reinsch**

Tagesordnungspunkt: 0.P-K (Ersatz-)Delegierte zum Kongress der  
EGP ('Extended Congress')



Liebe Freund\*innen,

ich bewerbe mich als Ersatzdelegierte für den Extended Congress, da ich fest an die Notwendigkeit internationaler Solidarität glaube.

Mir liegt besonders die Unterstützung der iranischen Revolution am Herzen. Die Situation im Iran ist geprägt von Menschenrechtsverletzungen und Unterdrückung, aber auch von Mut der Protestierenden. Die Rolle der EU bei der Unterstützung der Demonstrierenden ist entscheidend. Wir sollten nicht vergessen, dass der Iran in Konflikten wie dem Nahostkonflikt und dem Ukrainekrieg weltweit als Unterstützer von Terrorismus und Aggressoren in Erscheinung tritt. Daher ist es umso wichtiger, die Kräfte des Wandels und der Demokratie im Iran zu fördern.

Die Europawahlen im nächsten Jahr bieten eine einzigartige Gelegenheit, die Agenda für die zukünftigen Beziehungen zwischen der EU und dem Iran zu gestalten. Ein freies und demokratisches Iran ist nicht nur im Interesse der iranischen Bevölkerung, sondern auch im Interesse der gesamten Welt, um zu einer stabileren und sichereren internationalen Ordnung beizutragen.

Bereits in meiner bisherigen Rolle als Mitglied des Team Internationales und als Delegierte für das Kooperations- und Entwicklungsnetzwerk Osteuropa (CDN) konnte ich wertvolle Erfahrungen in der internationalen Praxis sammeln. CDN setzt sich für grüne Ideen in Osteuropa ein und trägt zur Kapazitätsentwicklung bei. Eine lebenswerte und nachhaltige Zukunft ist unser gemeinsames Ziel, dem ich meine Stimme leihen möchte.

Während meines Studiums der Internationalen Beziehungen in Berlin konnte ich vielfältige inhaltliche Einblicke gewinnen. Besonders hervorzuheben sind meine Studienschwerpunkte in Konfliktforschung und -prävention, die mir ein tieferes Verständnis für internationale Konflikte und deren Lösungen ermöglicht haben. Des Weiteren haben meine Studienaufenthalte in Rom und Paris meine Perspektive auf internationale Angelegenheiten erweitert.

Ich bin hochmotiviert und voller Begeisterung für die Ideale dieses Kongresses. Als Ersatzdelegierte werde ich mich mit Leidenschaft dafür einsetzen, unsere Bewegung und ihre Ziele zu vertreten und gleichzeitig eine verstärkte EU-Unterstützung für die iranische Revolution zu fördern.

Lasst uns gemeinsam die Welt besser machen und unsere Visionen Wirklichkeit werden lassen.

Hey, ich bin Anahita, 25 Jahre alt und lebe in Berlin!

**Pronomen:** sie/ihr

**Oktober bis Dezember 2022:** Werkstudentin bei Pegah Edalatian für die Organisation des ersten Vielfaltskongresses der Grünen

**Mai bis August 2022:** Praktikum im Bundesministerium für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung im Referat Ostasien, Südostasien

**seit Januar 2022:** Mitglied im Team Internationales

**seit 2022:** Internationale Beziehungen (M.A.), Humboldt-Universität zu Berlin, Freie Universität Berlin, Universität Potsdam

**November 2021 – November 2022:** Koordinatorin des Arbeitskreises "Antirassistische Strategien" der GRÜNEN JUGEND Baden-Württemberg

**2018-2022:** Politik- und Verwaltungswissenschaften (B.A.), Universität Konstanz

**Ich bin Frau, Inter oder Trans und bewerbe mich auf die Plätze für Frauen, Inter und Trans (ja/nein):**